
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

▼34日間の夏休みが終わり、本日、2学期がスタート

しました。始業式では、以下のような話をしました。 

▼その後、1年生を代表し長濱遥子さんが、2年生を代

表し一瀬愛さんが、3年

生を代表し野中瑛太さ

んが、生徒会を代表し髙

室沙愛也さんが、2学期

の決意を述べてくれま

した。どの生徒も各組織

の代表者としての高い意識と前向きな考えがいっぱい

詰まった素晴らしい発表でした。 

 

 

 

▼安全メールでもお知らせしましたが、本校では 1学

期末に「体調報告」の電子化に向けての試行を行いま

した。その後、保護者の皆様よりアンケート調査にご

協力いただき、その結果を分析した結果、2学期以降も

引き続き、毎日の体調報告を、電子アンケート形式で

行うことにさせていただくことにしました。▼保護者

の皆様からは「先生方の毎日の負担が減るのであれば、

協力します」「電子化により効率よく確実に報告できる

ので賛成です」といった大変ありがたいご意見を多数

いただきました。▼また、入力上のことで、いくつか

改善点もご指摘いただいたのですが、現段階では、使

用しているソフトの関係で、これ以上の簡素化や改善

ができないことをお詫びいたします。▼学校では、今

後とも、感染症対策に万全を期して参ります。ご家庭

におかれましても、引き続き、毎日の体温チェックや

健康観察を子どもとともに行い、7時 40分までには、

メール送信していただきますようお願い申し上げます。 

 

 

 

▼3 年生を対象に 4 月に実施した「全国学力学習状況

調査」の結果が戻ってきました。調査は、国語、数学、

理科の 3 教科で行われました。▼調査結果は、3 教科

共に、全国レベルとほぼ同等な数値となりました。詳

細については、現在、各教科で分析し、今後の改善対

策等を明確化しているところです。▼また、同時に行

われた生徒の意識調査の結果についても、分析を進め、

教職員間で共通理解を図ったうえで、9月中旬には、保

護者の皆様に紙面で公表する予定です。 
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▼今朝、久しぶりに校門に立ちましたが、生徒の皆

さんの元気な顔が見られ、ほっとしているところ

です。▼夏休みに入るとともに、山梨県内において

も新型コロナウイルス感染者数が 1000 人越えと

いう非常に厳しい日が続き、一向に収まる気配が

ありません。このような中、前半戦の部活動や学習

会は自粛をせざるを得ない状況でしたが、県総体

や県吹奏楽コンクールは無事行われ、吹奏楽部が

銀賞を受賞するなど、素晴らしい成果を上げてく

れました。▼さて、2学期は、登校日数が82日と

最も長い学期です。9月には「修学旅行」や「宿泊

学習」、10 月には「新人戦」11 月には「合唱発表

会」12月には「生徒会選挙」と大きな行事が目白

押しです。また、3年生は、卒業後に進路に向け、

いよいよラストスパートをかけなければならない

時期に突入します。▼この長く、様々な行事が目白

押しの 2 学期に、特に皆さんに身に着けて欲しい

力が粘り強い「実践力」と「豊かな感性」です。▼

是非、行事や進路への取組を通して、自分が考えた

こと、思ったことを「実践」に結びつけてください。

最初は、うまくいかないかもしれません。しかし、

失敗から学ぶこともたくさんあるはずです。人と

の関りを大切にし、仲間と励まし合いながら、粘り

強く取り組んで欲しいと思います。▼そして、学校

の授業以外にも、読書をしたり、新聞を読んだりし

て、豊富な知識や考え方を身に付けたり、ボランテ

ィア活動や地域の人々との関りを積極的に持つこ

とで、「豊かな感性」を磨くとともに、平和や地球

環境、共生社会等の世界的な問題に対しても、問題

意識を持ち、他人事としない人間に成長して欲し

いと思います。▼まだまだ、暑い日が続きます、熱

中症対策も行いながら、一日一日を元気に過ごし

て欲しいと思います。充実した2学期になるよう、

みんなでがんばっていきましょう。 


